

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

## Steirische Urlaubsregion sorgte für Winter-Vorfreude auf „Wiener Wiesn“

Brauchtum, Tradition und Geselligkeit standen drei Wochen lang auf der „Wiener Wiesn“ im Fokus: Rund 400.000 Besucher fanden sich im Wiener Prater ein, um traditionelle Köstlichkeiten und bodenständige Volksmusik zu genießen. Mittendrin schlug auch die steirische Urlaubsregion Schladming-Dachstein mit der „Heubodenalm“ ihre Zelte auf, um den Gästen der Kaiserwiese ordentlich Lust auf Winterurlaub in der steirischen Region zu machen. ■

Luden in die Schladming-Dachstein-alm auf der „Wiesn“: das steirische Team von der „Heubodenalm“



© Hannes Winkler